

Einzelrechnungen trotz Sammelrechnung

Sie fragen sich, warum bei der Sammelrechnung immer noch Einzelrechnungen gedruckt werden? Gern beantworten wir Ihnen diese Frage.



Grund

Die Sammelrechnung dient als Deckblatt, daher werden immer Einzelrechnung für den Kostenträger mitgedruckt.

Verwandte Artikel

- [Einzelrechnungen trotz Sammelrechnung](#)
- [Schritt für Schritt - Inkontinenzabrechnung mit elektronischem Datenaustausch](#)
- [Schritt für Schritt - Abrechnung der Tagespflege](#)
- [Abrechnungsmitteilungen drucken](#)
- [Barbeträge erhöhen](#)
- [Datenpflege](#)
- [Einkünfte erhöhen](#)
- [Neue Preise einfügen](#)
- [Die Rechnungsautomatik](#)
- [Wie berechnet sich der Leistungszuschlag nach § 43c SGB XI im angebrochenen Monat?](#)